

INTRODUCCION A LA LECTURA DE LAS RELACIONES DE FE Y CONSTITUCION SOBRE AUTORIDAD E INTERPRETACION DE LA SAGRADA ESCRITURA*

TEOLOGIA BIBLICA

Durante la II Guerra Mundial las Iglesias, especialmente las Iglesias Reformadas europeas, volvieron a descubrir, por decirlo así, la importancia de la Biblia. Ella les había ofrecido sostén y guía en medio de los peligros y perplejidades de aquel tiempo sombrío. Así introdujeron esta experiencia en la reflexión del Consejo Ecuménico de las Iglesias, que había sido vuelto a fundar y que por ello dedicó en sus primeros años un profundo estudio a la Biblia. Personas como Hendrik Kraemer y Susana de Dietrich jugaron un papel importante en la promoción de este acercamiento a la Biblia. El impacto de su trabajo no se circunscribió al Instituto Ecuménico de Bossey ni al CEI, sino que traspasó con amplitud estos límites. La convicción común que subyacía en este movimiento bíblico era

* Traducción por el pastor bautista don Martín Pérez Ibarra del original inglés: E. Flesseman-van Leer (ed.), *The Bible. Its Authority and Interpretation in the Ecumenical Movement* (Faith and Order Paper, n. 99; Consejo Ecuménico de las Iglesias: Ginebra 1980) 1-12. Revisión lingüística y teológica del Prof. J. M. Sánchez Caro, catedrático de Introducción a la Sgda. Escritura (Universidad Pontificia de Salamanca). La *Bibliografía* que sigue a esta Introducción es también de la doctora Flesseman-van Leer, completada por el Prof. Sánchez Caro: cf. cit., 77-79. La traducción cuenta con la debida autorización del Departamento de Publicaciones del CEI (Ginebra).